

## Kapolresta Mataram Pantau TPS Pada Pilkades di 3 Kecamatan Lombok Barat

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

May 24, 2023 - 14:11



Lombok Barat NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan pemantau tahapan pemungutan suara Pilkades Serentak di 74 TPS di 3 Kecamatan yakni Kecamatan Narmada Gunungsari dan Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat di wilayah hukum Polresta Mataram. Rabu, (24/05/2023)

Kegiatan pemantauan tersebut Kapolresta Mataram bersama Bupati Lombok Barat H. Fauzan Khalid, S.Ag didampingi Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, Kapolsek Narmada

Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH, Kapolsek Gunungsari Iptu I Putu Gede Merta Yasa, SH, MH, Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus SuwendraSH, Plt Kepala DPMD Kab. Lobar Hendra, Kepala Kesbangpol Kab. Lobar Mahnan, Asisten II Kab. Lobar Rusdith, Kasat Pol PP Lobar Baiq Yeni S Ekawati, S.Sos, Kasubag Protokol Ahnad Ramdani, Camat Batu Layar Afgan Kusumanegara, MAP, Camat Gunungsari M. Mudasir, Camat Lingsar Marzuki dan Camat Narmada M. Busyairi. S. Sos, MM.

Dalam kunjungannya Kapolresta Mataram dan Bupati Lobar beserta rombongan berkeliling melaksanakan monitoring dan pemantauan kegiatan pelaksanaan pemungutan suara Pilkades Gunungsari, Lingsar dan Narmada.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat di lokasi TPS memberikan arahan kepada petugas PPS untuk mengingatkan melalui grup WA maupun secara langsung bagi warga masyarakat yang belum menggunakan hak pilihnya untuk di cek dan dipastikan.

Diharapkan koordinasi antara KPPS dan personil pengamanan terkait situasi di TPS diperhatikan dan bersikap netral tidak memihak.

Kapolresta juga menghimbau agar petugas pengamanan melaksanakan tugas dengan baik dan serius sampai dengan selesainya pemungutan suara ditutup pada pukul 13.00 wita dilanjutkan dengan penghitungan suara pada pukul 14.00 wita.

Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH menambahkan bahwa sebanyak 74 TPS yang ada di 3 Kecamatan wilayah hukum Polresta Mataram masih dalam situasi aman dan kondusif.

Sekecil apapun sebagai perintah Bapak Kapolresta Mataram yang menjadi potensi gangguan harus diantisipasi dan personel harus siap baik yang 90 personel di TPS, Mobile maupun 128 personel yang siaga saat dibutuhkan atau digerakkan.

Adapun lokasi TPS yang dikunjungi TPS 10 Jati Sela Kecamatan Gunungsari, TPS 6 Dasan Griya Kecamatan Lingsar, TPS 3 Nyur Lembang Kecamatan Narmada dan pelaksanaan sudah berjalan begitupun masyarakat sudah menggunakan hak pilihnya.(Adb)